

Hurra, der Frühling ist da!

Herzliche Grüße an die Kinder und Eltern des Hort Ambrosius von unserer „Kräuterfee“ Beate Stoff. Auch wenn wir zurzeit keine Kräuterwanderung mit unserer langjährigen Kooperationspartnerin unternehmen können, so gibt es aber die Möglichkeit, mit ihr auf eine kurze virtuelle Kräuterwanderung zu gehen und einen Blütencamembert herzustellen. In Zusammenarbeit von ihr mit dem Jugendbüro Schweich ist ein kleines Video entstanden, das Ihr Euch unter dem folgenden Link anschauen könnt: <https://www.youtube.com/watch?v=1GxfcYIKKLO>

